



BREVES DE L'AGGLO

NPA

NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE
www.npa2009.org

Le 115 débordé : une seule ligne pour répondre à des centaines d'appels

Chaque soir, une soixantaine de personnes, enfants, femmes, hommes, de toutes origines, sont à la rue sans solution. Ils ont fait le 115 pendant des heures, puisqu'il n'y a qu'une seule ligne. Et au bout du fil, un travailleur social débordé et déconfit : il n'a rien à proposer à des familles dont les enfants seront à l'école le lendemain matin.



Actuellement, seul un tiers des appels au 115 trouve une solution sur la région de Rouen. Et comme d'habitude, les élus se renvoient la balle : « Ce n'est pas de notre compétence .. » « Nous n'avons pas les budgets... ».

En attendant, des êtres humains sont traités pire que du bétail. Peu glorieux pour un pays dont le Conseil d'Etat a considéré que le Droit à l'Hébergement d'Urgence était une liberté fondamentale (ordonnance du 12/02/12). L'Etat français, qui se dit pays des Droits de l'Homme,

piétine allègrement les lois et conventions qu'il a signées : la convention de Genève, qui commande d'apporter aide et protection aux demandeurs d'asile venus se réfugier en France, la déclaration des droits de l'enfant, qui reconnaît à tout enfant le droit de vivre en famille, ...

Le droit à l'hébergement est inconditionnel : quelle que soit la situation administrative des familles qui séjournent en France, quel que soit le temps qu'elles passent sur notre territoire, elles ont le droit de dormir au chaud.



Les expulsions, pour nous c'est non !

En expulsant les jeunes scolarisés, Hollande poursuit la politique de Sarkozy. Il répond aux manifestations lycéennes en proposant que Léonarda, âgée de 15 ans, revienne sans sa famille en France ! Quant à Valls il a publié une circulaire qui interdit à la police de s'emparer des enfants et des jeunes sur les lieux de leur scolarité. Il n'interdit pas qu'ils puissent être interpellés ailleurs. Quel courage politique ! Le gouvernement Hollande refuse d'abolir les lois de la droite qui réduisent le droit d'asile. Le droit à l'éducation est un droit universel comme celui de vivre en famille, de vivre dignement avec un toit et un travail. Alors il faut en finir avec cette politique qui transforme les étrangers en parias. Le NPA au sein du Réseau Education Sans Frontières appelle l'ensemble des individus, des organisations syndicales et politiques à rejoindre le mouvement de protestation initié par la jeunesse lycéenne les 18 et 19 octobre et poursuivis en cette rentrée. **Faisons reculer le gouvernement et obtenons tous ensemble la régularisation de tous les jeunes scolarisés et de leur famille.**



Calendrier des jours à venir :

⇒ **Chili 20 ans après :**

Vendredi, 22 Novembre, 2013 - 20:00

Librairie la brèche (40 rue des Murs St Yon, Rouen).

Il y a 40 ans, le coup d'état de Pinochet : 11 septembre 1973: une des dates les plus noires de l'histoire de la gauche au 20e siècle ! Le coup d'Etat militaire mettait fin à 3 ans d'Unité populaire avec à sa tête Salvador Allende, avant que le pouvoir populaire se développe davantage.

Présentation du livre de Franck Gaudichaud, *Venceremos, le pouvoir populaire au Chili (1970-1973)* : Le Chili d'Allende vu d'en bas. Témoignage de militants chiliens.

⇒ **Soirée festive du N.P.A. :**

Vendredi, 12 Décembre, 2013 - 18:00

MJC Rive Gauche, Rouen.

Un repas, des groupes musicaux, réservez votre soirée ! (contact@npa76.org, 02.35.63.32.02).

